
令和２年度 各派代表者会議  会議概要 

 

日  時 令和２年９月 15日  13：00 ～ 13：25 

場  所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

上地安之 議長、平良眞一 副議長、桃原朗  議員（絆クラブ）、 

知名康司 議員（絆輝クラブ）、岸本一德 議員（公明党）、 

知念秀明 議員（共生の会）、伊佐哲雄 議員（結・市民ネットワーク）、 

米須清正 議員（和みクラブ） 

【説明者】宮城克 ※経済建設分科会委員長 

【議会事務局】 東川上芳光、仲村厚子、平田駒子 

協議事項 

①九州市議会議長会会長より依頼の令和２年７月豪雨災害に対する義援金について 

②宜野湾市商工会より依頼の令和２年度まちづくり懇談会（市議会議員と商工会との

懇談会）について 

③政策討論における「提言」の考え方について 

会議概要 

①九州市議会議長会会長より依頼の令和２年７月豪雨災害に対する義援金について 

 他市議会の対応の調査報告を受け、各議員 5,000円の義援金協力を決定した。 

 

②宜野湾市商工会より依頼の令和２年度まちづくり懇談会（市議会議員と商工

会との懇談会）について 

 商工会より①11月 16日または、②11 月 17日の日程案で依頼があることが説

明された。対応については、協議の結果、今年度は新型コロナウイルス感染リス

ク等を考慮し、自粛したいと回答することに決定した。 

 

③政策討論における「提言」の考え方について 

 上地議長より、市民との意見交換会で頂いたご意見を各分科会で協議する中

で、経済建設分科会より、各派代表者会議で検討いただきたいとの申し入れがあ

ること報告。経済建設分科会委員長より検討事項の説明を行った。 

 

・宮城克 経済建設分科会委員長より説明 

 今年度頂いたご意見に、昨年市議会より政策提言した内容と同様のご意見

がある。このような場合の対応について市議会で共通認識の上、回答を作成

していきたいので、検討いただきたい。 

 

 協議の結果、「『申し送り』とし、回答にその理由を記載することで、市民に

ご理解いただく」とすることを、各会派へ持ち帰り検討することとなった。 

 


